
Protokoll des Plenum der AHOF am 12.10.2021 – Format: in Präsenz 

Teilnehmer*****innen: 
Vereinsmitglieder: Volker, Claus, Michael, Marica, Robert, Anke, Egilde, Dietmar, Rolf
Hauptamtliche: Christina, Ba" rbel und Franz

0. Wer schreibt das nächste Mal Protokoll? Erinnerung an den Beschluss vom 
Juli 2021: Neues Modell: vier Leute, die sich grundsa" tzlich bereit erkla" ren, 
Protokoll zu schreiben, wechseln sich in alphabetischer Reihenfolge ab.  

1. Veranstaltungen: 
Rückblick auf den Kranlauf:  
Alle am Kranlauf Beteiligten ziehen ein sehr positives Resu" mee der 
Veranstaltung. Die Zusammenarbeit mit dem Sport- und Kulturamt, dem Ladys 
Circle, dem Boxclub, den Ku" nstlern, die einen Auftritt hatten (Chor und 
Tanzclub) lief hervorragend. Es waren ca. 140 La"ufer am Start. Durch das 
Startgeld, Verkauf  von Kaffee und Kuchen sowie Spendendosen erzielten wir 
vor Ort 1.310,-- €. Durch zusa" tzliche Spenden von Spardabank, Sparkasse 
Offenbach und Infektiologikum u.a. kommen wir auf ein Gesamtergebnis von 
fast 6.000,-- Euro. 
Alex konnte mit seinem Gesamtbudget von 5.000 Euro,  das seitens der Stadt OF 
zur Verfu" gung gestellt wurde, alle Kosten decken. So konnte die Veranstaltung 
doch sehr profitabel durchgefu" hrt werden. 
Beteiligt waren von der AIDS-Hilfe auf dem Platz: Anke, Robert und Freddy 
(Infostand), Marica, Claus, Dietmar, Janina, Michael und Franz. Auch konnten wir
unser großes Banner mit dem mehrsprachigen Slogan: „Ich weiß wo ich 
herkomm‘, ich weiß, was ich tu.“  sehr gut platzieren. 
Kommende Veranstaltungen: 
 „Zukunftsworkshops“ Janina hat fu" r die AH OF bei der DAH einen Termin am 
09.11.2021 von 9.30 Uhr bis 17 Uhr gebucht. Es kommen zwei „Trainer“ von 
der Deutschen Aids-Hilfe, die den Workshop moderieren. Bei dieser 
Veranstaltung sollen sich Ehrenamtliche, Vereinsmitglieder und Hauptamtliche 
treffen und Konzepte fu" r die weitere Arbeit in der Einrichtung entwerfen. Essen 
und Getra"nke werden seitens der Einrichtung gestellt. Wegen den Corona-
Bestimmungen bitten wir um Voranmeldung und mu" ssen bei großer Nachfrage 
vielleicht einen anderen Raum buchen.  Eine gesonderte Einladung wird noch 
erfolgen. 
Die neuen AIDS-Teddys sind noch nicht eingetroffen. Kalle wird bei Spieltiere 
Clemenz nachfragen, wann sie eintreffen, denn sie werden fu" r Veranstaltungen 
und Aktionen beno" tigt, z.B. am 11.12. beim Infostand im REWE in Egelsbach, 
den Ba" rbel, Claus und Dietmar gestalten. 
Zum Welt-Aids-Tag am 01.12. wollen einige Leute zur Veranstaltung in der  
Paulskirche fahren. Die Stadtkirche (zusta"ndig ist Holger App) la"dt die AIDS-
Hilfe zur Vorbereitung des Gedenkgottesdienstes am 30.11.ein.  Tagsu" ber soll 
am 01.12. ein Infostand in der Fußgängerzone betrieben werden. 
Am 27.10. ist die MV der Hessischen Aids-Hilfen in Frankfurt. Ba" rbel nimmt 
fu" r unsere Organisation teil.  



2. Bericht aus den Gruppen: .
Das DIY – Café wurde abgesagt. 
Robert berichtet von den Einsa" tzen von Cruising Coop auf dem Parkplatz und 
Pornokino. Im letzten Monat war er schon viermal auf dem Buchrain aktiv und 
weitere Termine sind geplant.  Auch im Online-Chat hat Robert wieder 25 
Stunden mit 16 Ratsuchenden im Beratungschat verbracht. 
Das letzte Postitivencafé, hat am Freitag, 08.Oktober im CafeG  Frieda(?)  mit 4 
Teilnehmern stattgefunden. Das na" chste ist fu" r 12. November geplant. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3. Bericht des Vorstands 

Am Samstag, den 06.11.2021 um 18 Uhr (weil einige Mitglieder nicht fru" her da
sein ko" nnen!!!) findet die Mitgliederversammlung der AIDS-Hilfe Offenbach in 
der Kirche Sankt Paul in der Kaiserstraße 60 statt. 
Es gibt jetzt folgende vier Bewerbungen für den Vorstand: 
Joachim Bundschuh, Claus Bru" ck, 
sowie tagesaktuell Markus Schuke und Anke Teckentrupp. 
Die Kandidaturen werden vom Plenum allgemein sehr begru" ßt! 
Volker gibt bekannt, dass es seine gesundheitliche Situation nicht erlaubt, 
wieder zu kandidieren. Zur MV wurde fristgerecht eingeladen. 

-------------------------------------------------------------------------------------
4. Bericht aus der Geschäftsstelle: 

Der DPWV zieht bereits Ende November in die Berliner Straße um. Die Termine 
(letzte Novemberwoche) wurden uns mitgeteilt. Mo" glicherweise werden wir an 
diesen Tagen in unseren Ra"ume nur eingeschra"nkt arbeitsfa"hig sein.  
Unser Umzug / Suche nach Gescha" ftsra"umen: 
Es laufen noch immer zwei Bewerbungen fu" r zwei innenstadtnahe Objekte (Am 
Stadthof und Waldstraße). Im Laufe dieser Woche können wir mit einer 
endgültigen Resonanz rechnen. 
Ba" rbeil hat 3 Kostenvoranschla" ge von Umzugsunternehmen eingeholt.
Ba" rbel und Janina werden Antra"ge wegen weiterer finanzieller Unterstu" tzung 
fu" r den Umzug stellen (Loge, Sparkasse und DPWV). 
Wir mu" ssen mo" glichst vor dem Umzug einen Schreiner beauftragen, dass 
unsere Schra"nke oben geku" rzt werden, denn bei den beiden in Frage 
kommenden Bu" ro-Objekten sind die Decken tiefer. Wir haben in einem Falle 
zugesagt, die Wa"nde und Tu" ren zu streichen. Hier mu" ssen auch Angebote von 
Malerfirmen eingeholt werden, falls es dieses Mietobjekt mit Streichbedarf 
wird. 
Robert berichtet außerdem, dass Stadtverordnetenvorsteher Herr Stephan 
Färber ggf. Hilfe im Falle von einer weiteren Suche nach Ra"umen (beim 
Kranlauf) angeboten hat. 
Eine Biologie-Medizin-Studentin, Nicole Zander, hat sich fu" r eine 
Ehrenamtliche Arbeit in der AIDS-Hilfe beworben. Ihr Hauptinteresse gilt dem 
Testbereich. Wegen ihrer Abschlussklausuren konnte sie heute am Plenum 



nicht dabei sein. Das Angebot von Christina ist, dass sie hospitieren kann, um 
erste Erfahrungen zu sammeln. Es gibt den Gedanken, dass Frau Zander 
mo" glicherweise Christina im Dezember (gegen eine Aufwandsentscha"digung) 
vertreten kann. Wegen einer Operation und viel Resturlaub fa" llt Christina Ende 
des Jahres ein paar Wochen aus. Auch Gu" nther wurde als Vertretung fu" r den 
Testbereich bereits angefragt. 

5. Sonstiges  
Es gibt den Vorschlag, das Plenum generell fru" her stattfinden zu lassen. Die 
Meisten der heute Anwesenden pla" dieren fu" r 18:30 Uhr als zukünftigen 
Beginn. Egilde gibt zu Bedenken, dass die Uhrzeiten mit den Treffen des 
zuku" nftigen Vorstands kompatibel sein mu" ssen. 

Na" chste Treffen 
MV am 06.11.2021 um 18 Uhr in Präsens in der Kirche St. Paul. 

Statt dem Plenum im November gibt es die Zukunftswerkstatt 
am 09.11. von 9.30 Uhr bis 17 Uhr 

Protokoll: Franz 


